
 

 
 

 

☀☀芋掘りｉｎ琴中おやじの畑☀☀ 
  

9 月 9 日 日曜日、さわやかな秋風を感じながら青空の元、おやじの会芋掘りが実施されました。 
参加者は、加藤会長、小松副会長、長屋環境副委員長、篠田さん、宮西さん、若本でした。 

 

 

2 年前におやじの会で植樹した 
木に実がなりました。 

この実は食べられるのでしょうか 宮西さんが男子バレーボール部練習

の合間に集合写真を撮影。 
後列左から：若本、加藤さん、篠田

さん、小松さん 前列：長屋さん 

 

加藤会長の鍬入れ（スコップ入れ） 
から芋ほりのスタート。 

先ず、小粒の芋がでてきました。 つぎつぎと、大・中・小の芋が 
でてきました。 
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■ 加藤会長のレポートです： 
 

９月９日、朝から晴天 風はさわやか。 

５月２１日に種芋を植えて３ヵ月半。ジャガイモ収穫の時が来ました。 

おやじ５人参加、わずか３０分で終了。その後バレー部の練習をちょっとのぞいて解散しました。 

今年の収穫は重量５～６キロ程度でほぼ例年通りのようです。 

このジャガイモは１０月１５日（日）に行いますソフトテニス部との交流試合後の豚汁に使います。ご期待

下さい。 

 ところでジャガイモの品種は男爵？メークイン？どちらでしょう。 

 

 

■ 終了後の集合写真 
ダンボール一箱分の収穫で、昨年と同じくらいでした。 
後列左から：若本、篠田さん 
前列左から：加藤さん、長屋さん 

■ 終了後の集合写真 
後列   ：篠田さん 
前列左から：加藤さん、長屋さん、小松さん 

 
 
 
 
 
       おやじの畑で、今年もジャガイモが収穫できました。 
          いよいよ実りの秋本番。運動部との交流会が続きます。 

おやじさん、おかあさんのご参加を（Ｗ記） 

編集後記 


